

# Volleyball- Nachrichten



## Gefragt ist Durchhaltevermögen

Junge Volleyballerinnen von BW Annen III wollen sich als Aufsteiger in der Bezirksklasse etablieren

Das dritte Damenteam ist bei den Volleyballerinnen von BW Annen so etwas wie der Talentschuppen des Clubs. Dort sammeln Spielerinnen aus der eigenen Jugend erste Erfahrungen im Erwachsenen-Bereich. Und nachdem sie zuletzt die Kreisliga-Meisterschaft gewonnen haben, wollen sie nun in der Bezirksklasse bestehen. Wenn die Saison am 22. September gegen den TuS Hattingen II startet, geht es zunächst mal um eines: den Klassenerhalt.

„Das wird für uns eine große Herausforderung“, sagt Trainerin Jennifer Lesch. Regelmäßig hat sie in den vergangenen Jahren Jugendliche aufgebaut und weiter gebracht. Die 26-Jährige, selbst aus der Nachwuchsarbeit der Blau-Weißen hervorgegangen, ist heute Kapitän der ersten Damenmannschaft in der Landesliga. Als langjährige Jugendtrainerin gibt sie ihre eigenen Erfahrungen als Aktive an die Jugend weiter und leistet so wichtige Basis-Arbeit für den Verein.

Die jüngsten Spielerinnen, die sie im Bezirksklassenteam trainiert, sind 16 Jahre alt. Wieder mit dabei sind Lisa Deffner und Sarah Herhaus, die beide ein Auslandsjahr absolviert haben.

Entscheidend wird sein, ob es dem jungen Team der Blau-Weißen gelingt, mit der nötigen Konstanz zu spielen. Denn im Gegensatz zur vergangenen Kreisliga-Saison geht es in der Bezirksklasse nicht mehr über zwei, sondern über drei Gewinnsätze. „Wir müssen Durchhaltevermögen unter Beweis stellen“, so Jennifer Lesch.